

校長室だより

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学付属高校 2017年11月1日

11月は進路を考える月に 自ら動いて調べよう

秋が深まり、紅葉の美しい季節となりました。今月は各大学で推薦入試が実施されます。3年生にとっては進路を決めるとても大切な月です。出願手続き・受験準備など怠りなく確実に行いましょう。

1, 2年生も進路を考える月です。1年生は先月、コース説明会や福祉大学ガイダンスを実施し来年度の希望を集約しました。今月中旬には保護者懇談会が設定されていますが、その頃には確定させたいものです。私がよくアドバイスすることは「今の成績だけで判断しない」、「入れる大学より入りたい大学」。つまり高い目標を持つこと。自分が本当にやりたいことは何かを考えること、あこがれの人や職業を持つこと、また将来の自分の働いている姿を想像してみることや、先生や友人や家族から意見を聞くことも是非行ってください。そして自分で調査・研究やオープンキャンパスに参加するなど、自分で体を動かして情報を集めることです。自分の未来を創るのは自分自身です。

生徒会新役員が決定

後期生徒会役員選挙が行われ、10名の新役員が決定しました。1年8名、2年2名の若い執行部です。公約として「卒業式や入学式の生徒会企画『祝う会』の成功や、創立60周年(来年度)企画への参加、熊本など被災地支援の募金活動の展開」など決意を語ってくれました。頑張ってください。

今田先生 中日教育賞受賞!

今田和弘先生が中部9県の教育現場において優れた業績を上げている11人に選ばれました。先生は、和太鼓の創部と長年にわたる演奏活動に中心となってとりくんでられました。ちょうど今年の夏、



和太鼓部「楽鼓(らっこ)」は全国高校総合文化祭に

において最優秀賞・文部科学大臣賞を獲得。二重の喜びとなりました。おめでとうございます。これからも頑張ってください。



11月の予定

- 11月1日(水) 私学協会表彰式
- " 2日(木) 1年生研修旅行
- " 4日(土) PTA役員会 13:30~
- " 5日(日) 英検2次試験
- " 9(木)~11(土) 1, 2年保護者面談
- " 9日(木) 心肺蘇生法講習会
- " 10日(金) 漢字検定試験(1年)
- " 11日(土) ゆりのきの会
- " 12日(日) 福祉大学付属推薦入試
学校説明会(福祉大東海キャンパス)
- " 15日(水) 公開研究授業
- " 20日(火) 期末試験時間割発表
学習強化週間(~26日)
- " 23日(木) 郷土芸能部門県大会(知立)
- " 27日(月) 2学期末試験(~11/30)

秋真只中、生徒諸君の部活動での活躍が見られます。

- 10/21のサッカー県選手権大会、敗れたとはいえ全国大会出場の強豪校相手に大健闘しました。3年生は新生サッカー部1期生。この3年間で見違えるような飛躍を果たした立役者と言えます。これで引退となりましたが、本当にご苦労さんでした。そしてありがとう。
- 野球部は秋季県大会に初出場し、1回戦に勝利しました。全尾張大会も地区予選を突破、本戦へと進みました。野球部の新しい歴史を切り拓いてくれています。これからも一層頑張ろう!
- 和太鼓部は10/8美浜町の「にっぽん音吉」生誕200年メモリアル事業「音吉物語」で、全国高校総合文化祭郷土芸能部門で最優秀賞に輝いた「海嶺」を演奏。演劇部員(顧問も)は音楽劇に出演。共に大好評でした。
- 水泳部の深谷幹也君は11月に千葉県で開催される身体障がい者水泳選手権に自由形50m, 100mに出場決定しました。健闘を祈ります。
- 保護者も頑張っています。10/18愛知県私学振興推進大会では、保護者代表として竹内はるよさん(2年父母)が「保護者の願い」を発表されました。大村知事さんにしっかり「願い」を受け取っていただきました。ご苦労様でした。